

**20KM MARCHE**

## **Campion a « honte »**

**D**ans le groupe de tête une dizaine de kilomètres, le Feyzinois a ensuite explosé, accablé par la chaleur.

**Comment analysez-vous votre course ?**

J'ai fait dix bornes dans le coup, même si j'ai dû lâcher compte tenu du rythme très élevé. Mais après, j'ai eu une grosse absence et un gros mal de bide. J'ai dû vomir pour me reprendre et finir un peu plus vite, mais ça ne servait plus à rien... C'est dommage. Il y avait 70% d'humidité dans l'air, il faisait chaud. Mais

cela aurait été plus correct de faire moins d'1h23' (ndlr : il a fini en 1h25'16").

**Etes-vous satisfait malgré tout d'être allé au bout cette fois ?**

J'étais en bien meilleure disposition qu'aux Mondiaux 2013 (abandon en raison du stress). J'ai passé une nuit géniale. Avec le maillot de l'équipe de France, on se doit de terminer. A Moscou, j'avais eu honte. Cette fois, j'ai honte de faire 34e. J'attendais mieux, je suis un éternel insatisfait. ■

**Recueilli par B.S.**